
Castello  Regina  Giovanna  di
Brucoli,  l’assessore
regionale:  "Riapre  entro
l'estate", il dirigente: "Non
è possibile"
“Da  informazioni  assunte  per  le  vie  brevi  presso  la
Soprintendenza  di  Siracusa,  risulta  che  la  procedura  per
l’affidamento in concessione del Castello Regina Giovanna è
stata  avviata  dalla  Soprintendenza  con  l’Associazione
“Marilighea” di Augusta. L’apertura del Castello al pubblico è
prevista entro l’estate. In atto si sta procedendo con la
stipula dell’accordo”. E’ la risposta dell’assessore regionale
dei  Beni  Culturali  e  dell’Identità  Siciliana
all’interrogazione  parlamentare  del  deputato  regionale
Vincenzo  Vinciullo  “Chiarimenti  sul  mancato  affidamento  in
concessione a privati del Castello Regina Giovanna di Brucoli,
in provincia di Siracusa”. Fin qui nulla di strano. Se non
fosse, come rileva Vinciullo, che “il dirigente generale dello
stesso assessorato, rispondendo alla stessa interrogazione, ha
riferito  che  le  attuali  condizioni  di  conservazione  del
Castello  Regina  Giovanna  di  Brucoli,  non  consentono
l’ordinaria  apertura  al  pubblico  del  monumento,  la  cui
fruizione  non  soddisfa,  al  momento,  le  prescrizioni  poste
dalla  normativa  sulla  sicurezza  né  quelle  di  carattere
igienico sanitario. Nel tempo, privati ed associazioni hanno
avanzato delle proposte che la competente Soprintendenza beni
culturali di Siracusa ha attentamente vagliato e sulle quali
ha espresso la massima disponibilità ma che, purtroppo, si
sono concluse con un nulla di fatto per la successiva perdita
d’interesse da parte degli stessi proponenti. Nessuna proposta
di intervento con fondi privati, onde far fronte a lavori di
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ristrutturazione  e  recupero  del  Castello,  risultano  a
tutt’oggi pervenute alla competente Soprintendenza. Stante la
natura demaniale del bene e la necessità di eseguire lavori di
completamento  ed  adeguamento  anche  impiantistico,  utili  a
consentire  l’eventuale  fruizione,  si  fa  sapere  che  la
Soprintendenza beni culturali di Siracusa sta valutando la
possibilità di emanare un bando pubblico per l’acquisizione di
proposte  di  concessione  d’uso  del  bene,  finalizzate  alla
pubblica fruizione, previa esecuzione dei necessari lavori per
l’adeguamento alla vigente normativa in termini di sicurezza e
fruizione”. L’assessore e il suo dirigente, insomma, non la
pensano  allo  stesso  modo.  E  Vinciullo  tuona:  “E’
necessario, prima di prendere ogni iniziativa, che l’assessore
e il suo dirigente generale si mettano d’accordo fra di loro
sull’argomento,  perché  si  possa,  finalmente,  trovare  una
soluzione  che  permetta  il  recupero  del  Castello  e  la  sua
fruizione al pubblico”.

Siracusa. Da domani al via le
“Giornate mediche della Magna
Grecia"
Un confronto fra specialisti provenienti da diverse realtà
italiane sulle recenti evidenze negli ambiti cardiovascolare,
gastroenterologico,  respiratorio,  metabolico,  epatologico  e
infettivologico. E’ la VI edizione delle “Giornate mediche
della Magna Grecia”, in programma domani dalle 9 alle 17.30 e
sabato dalle 9 alle 13-30, nella sala convegni della Camera di
Commercio di Siracusa in via Duca degli Abruzzi. Nel corso
dell’evento saranno esposte e commentate, in particolare, le
ricadute nella pratica quotidiana di linee guida in tema di
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ictus cerebrale, tromboembolismo venoso, broncopatia cronica
ostruttiva,  malattie  infiammatorie  croniche  intestinali,
infezioni gravi, epatopatia metabolica e vasculiti.  L’evento
è promosso dal direttore della Medicina interna dell’ospedale
Umberto I, Michele Stornello in collaborazione con quello del
reparto Malattie Infettive Gaetano Scifo e dell’altro della
Medicina interna dell’ospedale Muscatello di Augusta Roberto
Risicato.

Siracusa. "Radioterapia entro
l'anno". Lavori a buon punto,
arrivano le apparecchiature
Entro  la  fine  dell’anno  il  servizio  di  radioterapia  sarà
attivo.  Lo  ha  ribadito  il  direttore  generale  dell’Asp,
Salvatore  Brugaletta,  questa  mattina,  nel  corso  della
conferenza stampa convocata per illustrare le caratteristiche
del sistema presto attivo. “Confido di mantenere l’impegno
preso  con  la  città”  ha  affermato  Brugaletta  che  ha
sottolineato  come  il  cronoprogramma  sia  stato  fin  qui
rispettato. “Ma più di questo – ha concluso – non possiamo
accelerare i lavori che devono essere realizzati rispettando
determinate  procedure”.  Il  servizio  sarà  all’avanguardia  e
dotato,  tra  gli  accessori  complementari  acquistati  con  la
donazione di 500 mila euro del Fondo sociale eternit,  di un
sistema Tac simulatore per le procedure di centraggio del
tumore.
Soddisfatto  Ezechia  Paolo  Reale,  in  rappresentanza  del
Comitato di Gestione del Fondo Sociale ex Eternit. “Esprimo la
mia  soddisfazione  -commenta  l’avvocato  siracusano  ed  ex
assessore regionale- per la celerità con la quale si stanno
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concludendo  i  lavori  necessari  per  dotare  Siracusa  del
servizio di Radioterapia. La scelta del Fondo di puntare su
questo servizio fondamentale per la città si rivela vincente”.

Augusta  al  ballottaggio,  Di
Pietro  e  Paci  concordi:
"Nessuna alleanza"
Nessuna alleanza in vista per i due candidati a sindaco che
andranno a ballottaggio: Cettina Di Pietro del Movimento 5
Stelle e Nicky Paci, espressione di diverse liste civiche di
area moderata(Civico 89, Noi per la Città, Attivamente, Prima
Augusta,  Tu  Territorio  Unito).  Lo  hanno  annunciato  ai
microfoni di FM Italia, ospiti telefonici della trasmissione
RadioBlog condotta da Mimmo Contestabile. “Questo risultato è
una grande soddisfazione per me – afferma Cettina Di Pietro –
che dimostra come la gente sia stanca della vecchia politica”.
Spiega  invece  Ricky  Paci:  “Il  mio  è  un  percorso  civico
trasversale con le migliori risorse tra coloro che hanno avuto
il coraggio di esserci per la ricostruzione della città”. E
queste sono le squadre che rimarranno anche al ballottaggio:
“Le alleanze trasversali hanno stancato le persone. Per quanto
mi riguarda, rifiuto le caratteristiche della vecchia politica
e  confido  nella  stanchezza  della  gente  e  nella  bontà  del
progetto che stiamo portando avanti da due anni e mezzo con
una presenza massiccia e costante nel territorio”. Aggiunge
Nicky  Paci:  “Abbiamo  la  massima  convinzione  che  l’unica
ricetta  utile   alla  città  sia  la  nostra  e  proprio  per
rispettare il nostro programma intendiamo tenere chiusa la
nostra coalizione che lancerà un appello agli uomini liberi
che credono che Augusta meriti una posizione diversa e che
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l’alta  politica  sia  l’unico  strumento  per  risolvere  i
problemi”.
 

Siracusa.  Incontro  tra  il
Cocer  e  il  personale  del
distaccamento aeroportuale
Incontro,  stamattina,  tra  una  delegazione  del
Consiglio Centrale di Rappresentanza dell’Aeronautica (Cocer)
e  il  personale  militare  in  servizio  al  Distaccamento
Aeroportuale di Siracusa, con sede in via Elorina. Organizzato
dal Consiglio Intermedio del Comando Scuole A.M. (Coir) su
richiesta del Consiglio di Base (Cobar), la riunione è stata
incentrata  principalmente  sul  futuro  dell’Ente  e
del personale, con le relative famiglie, anche alla luce delle
recenti  notizie  apparse  sulla  stampa  che  si  oppongono  al
progetto  di  razionalizzazione  avviato  dal  Ministero  della
Difesa attraverso il trasferimento, presso questa sede, del
Comando Provinciale dell’Arma dei Carabinieri che conviverà
con l’Aeronautica militare. Affrontati anche altri temi già
deliberati  dal  Cobar  locale  come  quello  della  sospetta
presenza di amianto nell’area “Ex-Spero” confinante con il
perimetro ovest del sedime aeronautico dove si trovano, da
diversi  anni,  capannoni  con  coperture  presumibilmente  di
eternit in cattivo stato di conservazione. All’incontro ha
partecipato  anche  il  personale  militare  in  servizio  nella
Squadriglia  Radar  Remota  con  sede  a  Mezzogregorio  e  ha
rappresentato  l’occasione  per  discutere  di  argomenti  come
la riforma della rappresentanza militare all’attenzione del
Parlamento  e  il  “libro  bianco  della  difesa”  recentemente
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presentato al Presidente della Repubblica nonché del mancato
avvio  della  previdenza  complementare  e  di  rinnovo  dei
contratti  da  numerosi  anni  bloccati.

Cavagrande  ancora  chiusa:
"Grave  danno  per  l'immagine
turistica del territorio"
Ancora nessuna novità in merito alla riapertura della Riserva
Naturale  Orientata  “Cavagrande  del  Cassibile”.  A  puntare
l’attenzione su questa situazione stagnante ormai da troppo
tempo  è  Marco  Mastriani,  responsabile  della  sezione  di
Siracusa e consigliere regionale dell’Ente Fauna Siciliana che
afferma: “A quasi due mesi dall’incontro di Avola, promosso
dalle associazione ambientaliste della provincia di Siracusa,
nulla si è mosso. E questo nonostante gli impegni presi e la
manifesta volontà di riaprire l’area protetta alla fruizione
dei visitatori usufruendo dei sentieri nella parte centrale.
Ancora una volta, per l’inerzia della Regione sicilia, si crea
un  notevole  danno  di  immagine  turistica  alla  nostra
provincia”. I numeri snocciolati da Mastriani parlano chiaro:
“Ogni anno la riserva naturale orientata conta una fruizione
di oltre 60.000 visitatori che purtroppo arrivati al belvedere
di Avola Antica o al sentiero Mastraronna, lato Canicattini
Bagni,  sono  costretti  a  ritornare  indietro”.  A  detta  di
Mastriani è insomma assurdo “dire di non avere i soldi per il
ripristino dei sentieri e non applicare le leggi regionali sui
ticket d’ingresso nelle riserve naturali da oltre 16 anni”. I
fatti parlano chiaro: “Recentemente nella legge di stabilità
regionale pubblicata nella Gazzetta ufficiale della Regione
siciliana il 15 maggio 2015 – spiega Mastriani – è stata
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approvato  il  quarto  dispositivo  di  legge  che  autorizza
l’Assessore Regionale al Territorio e Ambiente a emanare un
decreto entro trenta giorni dalla pubblicazione, affinché si
istituisca  il  ticket  d’ingresso  nelle  aree  protette  e  si
assicurino  almeno  alcuni  servizi  primari  per  la  tutela  e
conservazione  dell’area  e  si  potenzino  i  servizi  per  la
fruizione”.  E  Mastriani  si  chiede:  “Perché  i  deputati
regionali della provincia di Siracusa non intervengono e fanno
finta  di  non  conoscere  il  problema?”.  E  conclude:  “Ci
auguriamo  che  la  Regione  sicilia  non  collezioni  leggi
regionali inapplicate e si dia concretamente la possibilità di
attuare gli strumenti utili per tutelare le aree protette da
incendi, calamità naturali e non, manutenzione ordinaria dei
sentieri  e  delle  aree  attrezzate,  punti  informativi  e  di
accoglienza turistica, ecomusei e ingenerale si migliori la
tutela e la fruizione delle nostre aree protette puntando
sull’ecoturismo”.

Siracusa. Via del Collegio si
veste di fiori, al via nel
fine settimana l'Infiorata
Tappeto di fiori, sabato e domenica, nel cuore di Ortigia.
Dopo il successo dello scorso anno, si rinnova l’appuntamento
con l’infiorata in via del Collegio, realizzata in occasione
del Corpus Domini e in contemporanea con alcune delle più
famose infiorate italiane come quelle di Genzano e Spello. La
manifestazione,  quest’anno,  sarà  dedicata  alle  bellezze
siracusane  “e  quindi  –  spiega  Andrea  Anfuso,  presidente
 dell’associazione dei “Maestri infioratori Città di Siracusa”
– tra i disegni ci saranno i limoni, ma anche il mito, come
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quello  di  Alfeo  e  Aretusa.  Si  comincia  sabato  con  la
spetalatura dei fiori, la composizione delle tavolozze dei
colori, la posa dei disegni, realizzati da Lorenza Stringara,
la tracciatura dei contorni dei bozzetti, la realizzazione
delle  cornici,  la  posa  dei  fiori.  Domenica,  dopo  la
benedizione  di  monsignor  Marino,  alle  11  l’inaugurazione
dell’infiorata in via del Collegio e lo spettacolo con il
Gruppo  “Musici  e  Sbandieratori  Agropriolesi”.  Alle  20  la
premiazione del bozzetto vincitore della seconda edizione da
parte  del  sindaco  Giancarlo  Garozzo  e  dell’assessore  al
Turismo, Francesco Italia.

Avola. Ruba generi alimentati
da  un  supermercato,
denunciata una 29enne rumena
Una  cittadina  rumena  di  29  anni,  già  nota  alle  forze
dell’ordine per i suoi precedenti di polizia in materia di
reati  contro  il  patrimonio,  è  stata  deferita  in  stato  di
libertà dai Carabinieri per il reato di furto aggravato- La
donna  è  stata  sorpresa  dai  militari  operanti  dopo  aver
asportato  da  un  supermercato  di  Avola  e  nascosto  addosso
generi alimentari per un valore complessivo di circa 100 euro.
La refurtiva è stata recuperata e restituita al legittimo
proprietario.
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Noto. Arrestate 2 persone per
il reato di evasione
I  Carabinieri,  impegnati  in  un  servizio  finalizzato  al
controllo dei soggetti sottoposti a misure alternative alla
detenzione,  hanno  arrestato  per  il  reato  di  evasione  due
persone.  Si  tratta  di  Giovanni  Tarantello,  netino  di  40
anni con precedenti di polizia, attualmente sottoposto alla
misura cautelare degli arresti domiciliari e di Ninetta Di
Mauro,  pachinese  di  38  annui  con  precedenti  di  polizia,
attualmente  sottoposta  alla  misura  alternativa  della
detenzione  domiciliare.  Entrambi  gli  arrestati  sono  stati
sorpresi dai militari operanti dopo essersi allontanati dalle
rispettive abitazioni senza esserne autorizzati. Al termine
delle formalità di rito gli arrestati sono stati nuovamente
sottoposti  agli  arresti  domiciliari  in  attesta  della
celebrazione del rito direttissimo al Tribunale di Siracusa.
 

Siracusa.  Personale
contrattista ex Lsu dell’Asp,
la  Regione  conferma  la
copertura per 1.400.000 euro
fino al 2016
La Regione conferma la copertura economica per 1.400.000 fino
al 31 dicembre del 2016 per il personale contrattista ex Lsu
dell’Asp  di  Siracusa.  Lo  annuncia  il  deputato  regionale
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Vincenzo  Vinciullo  che  spiega:  “L’assessorato  regionale  al
Lavoro,  rispondendo  a  una  richiesta  dell’Asp,  ha  voluto
evidenziare che le risorse relative al personale contrattista
sono previste in bilancio. Pertanto – conclude Vinciullo –
ogni  dubbio  sulla  copertura  delle  spese  previste  per  i
lavoratori contrattisti ex LSU è priva di fondamento”.


